



Le 15 mars, on liquide la retraite à 64 ans !

Les 13, 31 janvier, 7, 11, 16 février, 7,8,9 et 11 mars 2023 sur tout le territoire, l'ensemble des salariés du privé comme du public, les jeunes, ont dit **NON** au projet gouvernemental de réforme. Le recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans, l'allongement du nombre de trimestres ainsi que les décotes auront pour conséquence de diminuer de manière significative le montant des retraites et pensions.

L'opinion ne s'y trompe pas. La pétition intersyndicale a reçu à ce jour près de 1.088.000 signatures [Pétition · Retraites : non à cette réforme injuste et brutale ! · Change.org](#) .

Malgré l'ampleur de la mobilisation du 7 mars et la détermination des organisations syndicales, le gouvernement reste sourd aux propositions alternatives formulées par ces dernières, affichant ainsi un mépris certain de la démocratie.

Le 15 mars la commission mixte paritaire (Sénat/Parlement) se réunira et pourrait élaborer la version définitive du texte relatif à la réforme.

L'INTERSYNDICALE APPELLE DONC L'ENSEMBLE DES AGENTS DE LA DDFIP64 À SE MOBILISER MASSIVEMENT PAR LA GRÈVE ET DANS LES MANIFESTATIONS LE 15 MARS AFIN DE FAIRE ÉCHEC À CETTE RÉFORME INJUSTE.

Mercredi 15 mars :

Appel à la grève et à manifester

10h30 PAU Place de Verdun

10h30 BAYONNE Place Sainte Ursule